
【蓄えと準備の亥年】……鈴木 

皆様良いお正月を迎えたこととお喜び申し上げ

ます。 

今年は亥年、己亥（つ

ちのと・い）です。亥

年は、十二支の中でも

最後の年となり、十二

支を植物の一生と考えると、戌年でたわわに実った

果実が種子となり、エネルギーを蓄えて次の世代へ

と向かう準備をするという意味の年だそうです。ま

た、動物の猪のイメージから、万病を予防するとい

う意味もあります。これは、猪の肉に万病予防の効

能があると信じられて、無病息災の意味が生じまし

た。また、猪の猪突猛進な性質から、勇気と冒険の

象徴ともされています。 

2019 年は、亥年の特徴、蓄えて準備をする年と

して、何かを探して準備する年にしていきたいと思

っています。 

今年も個人的な目標として、例年の事ですが健康

管理、健康維持を心がけたいです。昨年から顎関節

症のリハビリをコツコツと続けて元通りにはなら

ないですが現状維持をしていきたいと思っており

ます。 

今年も、娘と孫たちに振り回される年になるので、

お金は故障しなくても身体が故障しないように、妻

共々充分に注意していきたいです。そして、昨年も

叶わなかった三世代でのお泊り旅行（北陸か、四国

を検討中）をしてみたいと思っています。 

地元では、昨年に引き続き貢献する年にしたいで

す。今年も、地元の町の公民館会計を引受け、少し

でも地域のお役に立てればと思います。 

遊びでは、毎年のことながら下手なゴルフを楽し

く同級生と廻りたいです。今年もプロ野球観戦（広

島から丸選手が加入し、今年こそは美酒を味わえる）

はもちろんの事、出来れば二度目の国技館（五月夏

場所）、茨城で開催する女子ゴルフトーナメント観

戦にも出かけたいと思っています。 

こうしてあげてみると、蓄えと準備になるような

目標はどこへやら、結局のところ遊び中心になって

しまいますが亥年を楽しみたいと思います。今年も

一年間サンフェをどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

【心より感謝】……坂本 

明けましておめでとうございます。 

今年は改元、消費税増税と、

生活に大きな影響のある年に

なりそうですが、皆様には笑

顔の多い健やかな１年になり

ますようお祈りいたします。 

私事ですが、このたび石川

会計を３月にて退職することとなりました。サンフ

ェへの執筆はこの号をもちまして最後となります。

毎回原稿に苦労した割には、皆様に読んでいただく

には恥ずかしいものばかりでしたが、内容について

の感想をいただくこともあり、とてもうれしく思い

ます。つたない文章にお付き合いいただきありがと

うございました。 

石川会計に入所したのは、大震災のすぐ後でした。

以前も会計事務所に勤めていたとはいえ、何年か間

が空いていてその間にずいぶんと税制が変わって

おり、また、以前はパソコンの入力作業・雑用のみ

で税務に関しての理解も不足していました。こちら

に来て、電子申告が普通に行われていることに驚い

たのを覚えています。このような状態から、決算を

組み、申告書を提出するまでの技術を身に着けさせ

ていただきました。監査時には、仕事そっちのけで

雑談の時間の方が長いのでは…、ということも多々

ありましたが、異業種、異世代の皆様との仕事以外

のお話の中で得たものも、私の大きな財産となって

おります。 

これから確定申告の時期となります。引継ぎも含

め、最後まで精一杯務めさせていただきます。お世

話になりありがとうございました。心より感謝いた

します。 

 

 

 

「元旦旅行（石川）」 

3 回目の最小運賃・近郊巡りを 1 月 1 日にや

りました。行程は次の通りです。 

バス宇高前→宇都宮駅で宇都宮線に乗り→

小山で水戸線に乗り換え→水戸・常磐線→いわ

き・磐越東線→郡山・東北線→新白河・東北線

→黒磯・宇都宮線→岡本→宇都宮→バス・弥生

町で下車。通過した駅は８０でした。 

出発時間７：２５、帰宅時間１８：３３ 運

賃は宇都宮⇔岡本、往復４００円。これでキセ

ル乗車にはなりません。ドライブより鉄道好き

には楽しいひと時でした。              

 

 

 

「皇帝ダリア」 

花 名 の 皇 帝 ダ リ ア は 学 名 の 「 Dahlia 

imperialis（皇帝のダリア）」に由来し、空にそ

びえ立つように咲く威厳のある花姿にちなみ

ます。関与先で見かけました。 

 

今年の格言 

「何も考えずにするのが作業、  

頭を使ってするのが仕事」 

 

坂本の記事の通り、彼女は３月で退職し

ます。退職の理由はよく分かりません。何

れにしろ、関与先の皆様にはご迷惑をかけ

ることとなります。お許し願います。 

また、青柳は今月号からサンフェの投稿

を止めました。こちらもあまり意味のない

理由付けをしてますが、取り敢えずご了承

ください。 
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